
Леди Гага: "Я хочу показать шоу, которое будет великим". 
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Леди Гага радикально изменила себя с выходом своего нового альбома "Joanne"
прошлой осенью. Теперь, когда она готовится выступить на "Супер Кубке" 5 февраля, у
нее появился выбор: выступить с новыми песнями или же придерживаться
танцевальных поп-песен типа “Poker Face”?

Когда портал "EW" разговаривал с Гагой после объявления Супер Кубка, Гага не была
уверена в этом вопросе. С одной стороны, ее новое звучание может лучше
удовлетворить вкусы традиционной футбольной аудитории. 
"Может быть отцам понравится эта музыка...Я думаю, что эти песни могут понравится
многим"
, - говорила Гага. 
"НФЛ слышал мой альбом до его релиза. Им понравилось, именно поэтому они и
предложили мне выступление". 

Но с другой стороны, фанаты любят хиты. (Из видео с репетиции мы видели кадры, в
которых танцоры изучают хореографию песни “Bad Romance”). "Я была бы рада
выступить с новой музыкой на Супер Кубке, но я хочу просто показать шоу, которое будет
великим" . Перевод? Ее
сет из пяти песен будет включать в себя ВСЁ! Ну, почти все: В сети появлялись слухи о
том, что НФЛ попросил сторонницу Хиллари Клинтон воздержаться от слов в сторону
Дональда Трампа во время выступления - но позже, НФЛ опроверг данную
информацию. По словам инсайдера: 
"она даже не заинтересована в этом. Такого разговора даже не было"
. Что касается другого слуха - выступление на крыше стадиона "NRG" - вам придется
немного подождать, чтобы увидеть выступление Леди Гаги на краю славы. 
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